

Un tournoi légendaire pour l'ANICES...

Alors que l'ANICES s'inscrit comme l'un des clubs handisports les plus réputés de France, l'association organise aujourd'hui plus de 4 événements sportifs dont trois Torballistiques avec notamment 2 tournois internationaux et un championnat de France. Mais le Tournoi International de Torball masculin signifie plus qu'une énième organisation puisqu'il fut le tout premier. Aujourd'hui, cette quinzième édition symbolise beaucoup de choses pour le club Niçois qui a bien grandi depuis la première organisation, et qui continue de mettre en place des projets audacieux toujours autour de la thématique de l'inclusion.

Cette évolution de l'association est le résultat d'un travail acharné, d'une qualité de service qui s'améliore d'années en années, mais aussi d'un entourage de qualité qui se traduit par une équipe de bénévoles investis, des équipes étrangères solidaires et une envie commune de rendre à ce sport ce qu'il a apporté à tous ceux qui l'ont adopté. C'est donc après une 14^{ème} édition de taille, marquée par une année olympique que l'ANICES doit encore se surpasser...

En effet, l'année dernière, les 2 mascottes des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 étaient à nos côtés durant toute la compétition. Cette année, les jeux sont passés mais le Torball ne s'est pas arrêté, et l'association Niçoise compte bien organiser un événement de taille pour les 15ans de ce Tournoi emblématique !

Une compétition qui s'annonce mouvementée !

L'année dernière, neuf équipes étaient réunies sur notre terre niçoise pour participer à cet événement international incontournable du Torball. Nos joueurs niçois étaient répartis en trois équipes. Devant près de 150 spectateurs, l'équipe 1 de Nice a fièrement décroché la médaille d'argent lors de ce tournoi, en remportant également les titres de meilleure attaque et meilleure défense alors que l'équipe d'Augusta était victorieuse de cette 14^{ème} édition. Nous retrouverons d'ailleurs les actuels détenteurs du titre, et ce deux années de suite le 26 avril pour remettre en jeu leur place tout en haut du podium.

Les Italiens de Augusta seront confrontés à leur confrères de Bergame, qui représenteront également l'Italie, tandis que Waasland représentera la Belgique, Heidiland et Glarus seront les porte-drapeaux de la Suisse, et la France sera représentée par l'équipe de Lisieux ainsi que nos deux équipes niçoises. Voici la composition de ces dernières :

Nice 1 : Sébastien Filippini, Mikael Maunier, Cédric Bouchet, Gilles Brand et Yacine Ait-

Seguer Prussia, coachés par François Dumont.

Nice 2 : François Dumont, Mirlind Sadiku, Bernard Berger, Philippe Fellenz et Souleymane Jedani, coachés par Christelle Gilles.

Ne ratez pas cet évènement plein de promesses et d'action, venez nombreux assister à cette compétition où huit équipes européennes s'affronteront avec détermination !

N'hésitez pas à partager cet événement pour soutenir nos niçois et à venir les encourager le samedi 26 avril au complexe sportif Albert Malatesta, 64 avenue Cyrille Besset, 06100 Nice, de 8h30 à 18h30.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité